

くすのき

大曾根小学校 学校便り No.8

R6. 1. 31日新 類 類 評

次の学年を見据えて

1年のうちで、最も寒い季節を迎えました。暖冬とはいわれていますが、やはり朝晩の冷え込みは厳しいものがあります。でも子供たちは、白く息を吐きながら、毎日元気に登校しています。頼もしさも増してきました。

今年度も残すところあと2か月。学年のまとめをするとともに、次の学年を意識していく時期です。頑張る子供たちを、職員一同、励ましていきます。

目標に向かって、頑張る決意！

1年の始まりに発表してくれたお友達、目標に向かって頑張っていますよ！

もうすぐ節分。
「頑張ろう！」という
気持ちみんなの「内」
に来ますように！



『3年生に向けて』 2年 塚本 天晴

のこり4か月で2年生がおわって3年生になります。そこでがんばりたいことが二つあります。

一つは、算数です。3年生になるとわり算のべんきょうがはじまります。わり算は、九九をきちんとおぼえていないとむずかしくなってしまうので、2年生でしっかり九九をおぼえて、3年生になったら、わり算をがんばりたいです。

二つめは、かん字のべんきょうです。ぼくは、こくごはすきではありませんでした。ですが、ぼくより小さい子に絵本を読んであげたときに、とってもよろこんでもらえて、すごくうれしかったことがあります。なので、本をたくさん読んで、かん字をたくさんおぼえたいです。

3年生にむけて、2年生のべんきょうは、しっかりとくひょうをもってやっていきたいとおもいます。そして、3年生のせいせきでは、今よりも2ついじょう多く「A」をとりたいとおもいます。

『新年の目標』 4年 倉持 美羽

新年になってできるようになりたいことが3つあります。

一つ目は、外国語を話せるようになることです。なぜなら、国際理解教室で会話をしたり、外国のあそびであそんだりすることが楽しくて、きょうみがわいたからです。外国語を話せるようになると、外国の人とコミュニケーションがとれるようになって、外国に旅行に行った時にお買い物やレストランで食事をしたり、観光スポットに行ったり出来るようになるからです。外国の文化にたくさんふれてみたいです。これをたっせいするためには、えいご教室に入って勉強したり、学校の外国語活動のじゅぎょうでコミュニケーションをせっきょくてきにとったりしたいです。

二つ目は、ピアノで「すずめの戸締まり」の「カナタハルカ」という曲をひけるようになることです。この曲は、えい画で見たときすてきな曲だったのでひいてみたいと思いました。みんなの前でひけるようにいろいろなテクニックをおぼえながら、がんばってれんしゅうをしています。

三つ目は、登校班で安全に歩いていくことです。私は登校班で副班長をやっています。しかし、私が通う通学路は、交通量が多くきけんなところが多いです。その中でも安全に注意しながら登校するのが上級生のやくわりです。そして、わたしがそつぎょうしてから、下の学年の子たちが安全に歩いていけるようにおてほんになりたいたいです。

今年の4月から5年生となり、高学年の仲間入りをします。下級生のお手本になれるように、様々なことにちょう戦できる一年間にしていきたいです。

私は、6年生の四月に最高学年として「自分のことは自分で考えて行動する。」という目標を立てました。実際、6年生になって8か月がたち、休み時間と授業の切り替えや、時間を守ることについては、自分で考えて行動することができました。しかし、家の手伝いなどは時間ができたときや、言われたときにしかやらないというのが当たり前になってしまい、部分的に目標を達成することができませんでした。

そこで私は、中学校に進学することを踏まえて、今年守れなかった目標をさらに達成するために、三つの抱負を立てました。

一つ目は「中学校へと進学するので、それに見合った責任を持つこと」です。中学校へ進学するということは、今まで通り学年だけが変わるのではなく、学校も、友達も、新しい環境になります。そして、できることも増えます。例えば、部活動で、大会に参加する際には、ほかの学校の人と関わったりすることもあると思います。また、学校以外でも友達と外出する際には、小学校と比べて出かけられる範囲も広がると思います。その際に、周囲のことを考えて、迷惑がかからないような行動を意識できるようにしたいです。新しい環境でも気を抜かずに、しっかりと責任ある行動をしたいと思います。

二つ目は「グループや全体にしっかりと自分の意見を言うこと」です。今までは、聞かれたときにしか答えなかったり、そもそもしゃべらなかつたりしたこともありました。しかし、このままでは自分の意見がみんなに届かないと考え、勇気を出して意見を伝えたほうが良いと思いました。また、自分の意見を伝えるだけでなく、ほかの人の意見も聞いて自分の考えを深められるようにしたいです。

三つ目は「規則正しく生活し、家事を親にまかせっきりにしないこと」です。生活面では、寝る時間や休日の起きる時間が毎日不規則になっているのでこれからは、規則正しく早寝早起きを心がけたいです。また、去年は家事などもなかなか手伝うことができなかったもので、言われてからやるのが当たり前ではなく、気づいたときにすぐやることを当たり前のようにしたいです。

最後に、私は来年度から中学生になります。先ほどまでの抱負をしっかりと意識して生活していきたいです。また、継志式まで約三か月となりました。卒業までに自分が大曾根小学校の一員として何ができるかを考えて生活していきたいです。



発表してくれた
お友達、
どうもありがとう！！

